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Francais - Vocabulaire !
La Personnalite 
Chalereux/chalereuse 
Consciencieux/Consciencieuse 
Sensible 
Terre-à-terre 
Fidèle 
Détendu/e 
Sûr/e 
Taquin/e 
Souriant/e !
La Ville 
Autoroute 
Banlieue 
Batiment 
Bibliotheque 
Bouchon/embouteillage 
Carrefour 
Croisement/intersection 
Feu tricolore 
Fleuve/Riviere 
Heure de point 
Hopital !
La recyclage 
Centre de recyclage                                         Trier -- je trie 
Dechets electroniques -- ordinateurs, machine a laver, micro-ondes, portable !
Qu’est-ce que vous faites? 
-J’economise l’electricite.  -- J’eteins les lumieres quand je quitte une piece. 
-J’economise l’eau. -- Je ferme le robinet quand je me lave. 
-J’economise l’essence. -- J’utilise les transports publics.  !
L’ecole 
Fournitures scolaires 
Tableau noir/blanc 
Un cartable 
Un cahier 
Une trousse 
Une gomme 
Un crayon 
Une regle !!
Les vêtements 
Anorak 
Blouse 
Blouson 
Bustier 
Chemise 
Chemisier 
Gilet 
Imperméable 
Jean 
Jupe 
Pantalon 
--serré/médium/large 
Pull ou Tricot 

Hypocrite 
Distant/e 
Maladroit/e 
Vulgaire 
Tolérant/e 
Infidele 
Distrait/e 
Rigolo/rigolotte 
épuisant/e 
Impatient/e

Immeuble 
Magasins 
Mairie 
Panneau 
Passage pieton 
Piste cyclable 
Rond-point 
Station d’essence 
Trottoir

Particularly = surtout 
The next day = le 

lendemain

Retenue 
Examen/un test 
Internat 
Recreation 
Cartable 
Bulletin de notes 
Un demi-pensionnaire

Robe  
Tailleur 
T-shirt 
Tunique 
Veste 
L’ensemble 
Costume 
Manteau 
Bermuda 
Short 
Écharpe 
Gants 
Salopette 
Collants 
Sûrvetement
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Grammaire !
Imparfait vs Passé Composé 
Je mangais -- I was eating 
J'ai mange -- I ate !
The imperfect is used for ongoing actions, or actioins that happen repeatedly over 
a period of time. It also describes appearance and mental states. !
-J'avais peur des chiens. - I was afraid of dogs. 
-J'aimais les épinards. - I used to like spinach. !
The passé composé indicates a change in physical or mental state at a precise 
moment or for an isolated cause: !
-J'ai eu peur quand le chien a aboyé. - I was scared when the dog barked. 
-Pour la première fois, j'ai aimé les épinards. - For the first time, I liked spinach. !
Sometimes, they work together. The imperfect provides description/background 
info (to set the scene) when something happens (in passé composé). !
-J'étais à la banque quand Chirac est arrivé. - I was at the bank when Chirac 
arrived. !
Adjectifs démonstratifs 
Ce (this/that) is for masculine words.  
• J'aime ce livre. - I like this (that) book 
If the masculine word is a vowel, you change ce to cet.  
• Cet homme est sympa. - This (That) man is nice. 
Cette is for feminine words. 
• Cette idée est intéressante. - This (That) idea is interesting. 
Ces (these/those) is the plural form. It does not change for masculine or feminine 
plural.  !
Aprés + infinitif passé 
• J’ai mangé et je suis sortie. --> Aprés avoir mangé, je suis sortie.  
• Je suis allée au cinema, puis je suis allée au restaurant. --> Aprés etre allée au 

cinema, je suis allée au restaurant. 
• Je me suis reveillée et j’ai mangé mon petit-dejeuner. --> Aprés m’etre 

reveillée, j’ai mangé mon petit-dejeuner.  !!
Mieux vs Meilleur 
Better (comparative): meilleur, meilleure, meilleurs, meilleures / mieux 
Best (superlative): le meilleur, la meilleure, les meilleurs, les meilleures / le mieux, la 
mieux, les mieux  !
Meilleur is used when comparing nouns, and mieux is used for modifying verbs. 
• Il veut une meilleure place. - He wants a better seat.  
• Il veut la meilleure place. - He wants the best seat. 
• Il s’habille mieux. - He dresses better. 
• Il s’habille le mieux. - He dresses the best. !
L'impératif present 
The imperative is used to give orders, express desire, make request, recommend 
something or offer advice. The subject pronoun (je, tu..) is not used with the 
imperative.  
• Fermez la porte. 
• Mangeons maintenant. 
• Ne parle pas! 
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!
Pronom complément 
• Je regarde Tom. ---> Je le regarde. 
• Je regarde Hannah. --> Je la regarde. 
• Je regarde Tom et Hannah. --> Je les regarde. !
Verbes avec à... (telephoner à, rendre visite à..) 
• Je téléphone a Tom. --> Je lui téléphone. 
• Je téléphone a Hannah. --> Je lui téléphone. 
• Je téléphone a Tom et Hannah. --> Je leur téléphone. !!!

Conjugaison !
Passé composé (irregular verbs) 
Lire > lu 
Pleuvoir > plu 
Recevoir > récu 
Tenir > tenu (to hold) 
Vouloir > voulu 
Pouvoir > pu 
Savoir > su 
Voir > vu 
Falloir > fallu 
Connaitre > connu 
Devoir > du 
Vivre > vecu 
Croire > cru 
Courir > couru 
Boire > bu !!
Verbes avec etre... !
Aller 
Entrer 
Venir 
Devenir 
Sortir 
Retournir 
Arriver !!!!!
Imparfait !
Je _____ ais 
Tu ______ais 
Il _______ait 
Nous _____ions 
Vous _____iez 
Ils _______aient

Suivre > suivi 
Dormir > dormi 
Rire > ri !
Prendre > pris 
Apprendre > appris 
Comprendre > compris 
Mettre > mis !
Faire > fait 
Ecrire > écrit 
Conduire > conduit !
Etre > été 
Avoir > eu 
Ouvrir > ouvert

Passé composé 
Je l’ai regardé. 

Je l’ai regardée. 
Je les ai regardés. !

! Negation ! 
Non, je ne le regarde pas.

! Manger -- mangeais 
Etudier ---- étudiais  

Finir -- finissais

Rester  
Tomber 
Naitre 
Mourir 
Monter 
Descendre 
Partir


